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■廉政天地

经开区纪工委
专项整治歪风

本报讯 开展侵害群众利益的不
正之风和腐败问题专项整治工作是今
年省纪委研究确定的反腐倡廉建设工
作的重中之重。

近日，为贯彻落实全省电视电话
会议精神，切实抓好经开区侵害群众
利益的不正之风和腐败问题专项整治
工作，经开区纪工委要求各单位高度
重视，充分认识到开展专项整治工作
是推动全面从严治党向基层延伸的重
要举措，把专项整治工作任务落到实
处。对发现的典型问题按照规定进行
问责，严格责任追究，坚持“一案双
查”，确保压力传导到位、责任落实到
位。切实把侵害群众利益的不正之风
和腐败问题解决到位，让群众更多地
感受到反腐倡廉的实际成果。
记者 王赛华 通讯员 宋学刚

明湖纪工委
创新廉政教育

本报讯 明湖纪工委扎实开展党
风廉政教育“每月一课”活动，通过上
廉政党课、开展廉政谈话、观看廉政教
育片、邀请专家作廉政讲座等形式，动
员全办党员干部积极参与，通过高密
度、全覆盖的廉政“大宣教”，真正在思
想上有触动、灵魂上有震撼、行为上有
对照，真正做到内化于心、外化于行，切
实达到倡廉洁、扬正气、聚合力、促发展
的目的。记者 王赛华

九龙办
加强监督扶贫领域

本报讯 今年以来，九龙办事处把
查处扶贫领域违纪问题作为基层党风
廉政建设的一项重要任务，不断加大执
纪审查力度。3月份，办事处召开了集
中整治和加强预防扶贫领域职务犯罪
专项工作会议，进行专题安排部署。

一、把扶贫领域腐败问题作为查
处侵害群众利益不正之风的重中之
重。在执纪审查中，重点查处挤占挪
用、层层截留、虚报冒领和挥霍浪费扶
贫资金行为。对扶贫领域腐败问题进
行专项统计，加强对此类案件的分析
研判，一方面掌握全办事处工作动态，
加强督促指导，加大工作力度；另一方
面分析案件特点和规律，掌握扶贫领
域腐败问题易发多发的关键环节和违
纪行为方式，督促相关部门健全完善
制度，堵塞漏洞。

二、加强扶贫领域违纪问题线索
管理。开通了九龙办事处扶贫监督举
报电话，由纪委办公室专人接听并做
好电话记录，及时核查处理有关问
题。加强与检察、审计、扶贫和有关职
能部门的联系，重视从巡视工作中收
集问题线索，规范线索移送，拓宽扶贫
领域违纪问题线索收集渠道。充分发
挥“民情直通车”的作用，全面开展“大
下访”活动，收集问题线索。

三、筛选一批有价值的问题线索
重点督办交办。全面摸排问题线索，
突出审查重点和典型问题持续开展督
查，对一些涉及金额大、范围广和群众
反映强烈的问题进行重点交办，必要
时直接查办。公开通报曝光一些涉案
人员职务级别较高、移送司法机关的
典型案件，持续发挥震慑作用，营造从
严执纪的氛围。

四、从严从重查处扶贫领域违规
违纪问题。对虚报冒领、贪污侵占、截
留私分、挥霍浪费扶贫资金的问题，从
严从快查处。
记者 王赛华 通讯员 能青瑞

本报讯 5 月 24 日，省住建厅墙
改处处长苌庆生一行4人到郑州经济
技术开发区调研资源再生利用工作，
区党工委委员、管委会副主任王义民

及相关部门负责人陪同。
调研组在察看了经开区建筑垃

圾消纳场和李南岗资源再生利用现
场后召开座谈会，苌庆生对经开区资

源再生利用的作业方式、产品销路、
装备技术及政策支持等方面给予肯
定，同时广泛听取了一线工作人员的
意见和建议。通讯员 李磊

本报讯 为进一步拓展郑州经济
技术开发区对外开放平台，努力实现
国际化，提高综合竞争力，5 月 26 日，
经开区党工委副书记、管委会常务副
主任史占勇带队赴杭州与阿里巴巴集

团洽谈合作业务，区新兴产业局、商务
局、保税中心、河南乐橙公司相关负责
人随行。

史占勇与阿里巴巴集团政府事务
部专家蒋晓官、阿里巴巴 1688 高级运

营专家潘雅红、国际事业部市场运营经
理胡丽娜等进行深入交谈，双方就“一达
通”项目落地经开区和进一步推进 1688
项目在经开区的开展等事项达成共识。
记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

史占勇带队赴杭州与阿里巴巴洽谈合作业务

“一达通”“1688”项目达成共识

本报讯 5 月 28 日，郑州经济
技术开发区党工委副书记、管委会
常务副主任史占勇带领区新兴产
业局、区商务局、区农经委等部门
负责人赴江苏海安商贸物流产业
园考察调研。

其间，史占勇重点对园区规划
布局、期货交割库群、多式联运、保
税物流、第四方物流等功能平台进
行了考察研究，并与江苏海安商贸
物流园管委会主任任永峰等进行
座谈，双方就园区功能布局、平台
建设、口岸建设、出口业务、多式联
运等方面进行了深入交谈，并就双
方下一步合作达成初步意向。
记者 王赛华 通讯员 郑晓宇

史占勇带队赴江苏海安商贸物流产业园考察

双方下一步合作达成初步意向

本报讯 5月25日，经开区党工委副
书记、物流园区党委书记李雪生，区党工
委委员、工会主席王宏伟，财政局、土地
局、规划局、建投公司、城镇办、农经委等
部门主要负责人一行到祥云办事处调研
农业规划和村庄改造工作，办事处负责

人陪同。
会上，听取了祥云办事处负责人有关

办事处基本情况、下一步发展思路等方面
的汇报，与会各单位分别就祥云办事处拆
迁和安置核算工作及土地、规划、安置区
选址、路网建设等问题进行了研讨。

李雪生要求各部门要切实提高认
识，将祥云办事处农业规划作为当前的
一项重要工作来抓，会后各部门要按照
各自的任务分工做好工作落实，并制定
出祥云办事处村庄改造提升草案。
记者 王赛华

各自的“门前雪”要扫好
李雪生调研农业规划和村庄改造工作

本报讯 5 月 26 日上午，经开区党
工委副书记、物流园区党委书记李雪生
主持召开物流园区项目推进会，物流园
区管委会班子成员，区管委及物流园区
管委有关部门主要负责人，九龙、前程办
事处及42家入区企业负责人参会。

会议对各入区项目在推进过程中存
在的问题进行了全面梳理，并针对不同
项目的实际情况提出了解决方案。同
时，进一步明确了项目推进各类工作的
时间节点，要求项目单位严格按照计划
加快推进项目落地。

会上，李雪生要求，有关部门要持续
推行一线工作法，全力为入区企业做好
服务；有关办事处要进一步优化发展环
境，保证项目建设顺利进行；入区项目单
位要高度重视，加快各项工作推进。
记者 王赛华 通讯员 周杰 肖洋

要保证项目建设顺利进行
郑州国际物流园区召开项目推进会

本报讯 5月29日,第七届中国列
子文化艺术节在郑州经济技术开发
区青少年科技馆隆重举行，省旅游局
局长蔡流海，市人大常委会选举任免
代表联络工作委员会主任阎铁成，市
民进副主委、秘书长赵学庆，市文广

新局非遗处处长栾巍，经开区党工委
委员、管委会副主任李国立，经开区
人大工委副主任王华耀，区教文体局
负责同志及全国知名书画家200余人
出席了本次盛会。

列子国学幼儿园、列子小学的孩

子们为本次盛会带来了精彩的节目。
随后各位领导和书画界朋友一起观看
了书画展，本次盛会传承了列子文化、
郑州的文化。据了解，经开区现在有
列子小学、列子国学幼儿园、御风列子
文化研究院等。 通讯员 吴建增

省住建厅调研经开区资源再生利用工作

第七届中国列子文化艺术节在郑州经开区隆重举行
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